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Genova, il Comune approva il proprio piano portuale

La giunta approva le linee di indirizzo. D'Angelo (Pd): "Nessun confronto con

cittadini, lavoratori e imprese" Genova - Con una delibera approvata dalla

giunta la scorsa settimana, il Comune di Genova ha messo nero su bianco la

sua "visione Genova 2030", cioè il contributo progettuale per la redazione del

nuovo Piano regolatore del porto di Genova. In 21 pagine è descritta la

posizione del Comune su quali dovrebbero essere le linee di indirizzo di

sviluppo dello scalo genovese, peraltro già formalizzate dallo stesso sindaco

Marco Bucci - è ricordato nella stessa delibera - alla fiera Mipim di Cannes

alcuni mesi fa ( clicca qui per l'articolo ). Nel documento si specifica anche a

più riprese che le linee guida sono frutto di una condivisione con gli uffici

dell'Autorità di sistema portuale con cui è stato condotto anche uno scambio di

documentazione tra gli uffici operativi. Una condivisione a livello internazionale

e con l'istituzione che il Piano regolatore lo dovrà materialmente fare, senza

però che - è la denuncia del Partito democratico - nulla di tutto questo sia stato

discusso pubblicamente: «Nessuno - dice Simone D'Angelo, segretario del Pd

genovese e capogruppo in Consiglio comunale - ha mai potuto discutere nel

merito quelle proposte. Non i cittadini coinvolti in nuovi maxi-riempimenti del porto a Ponente, non gli operatori della

cantieristica che oggi ricevono dal Comune un pre-avviso di sfratto, non i rappresentanti delle centinaia di lavoratori

coinvolti in incredibili operazioni di spostamenti di interi comparti, non il Consiglio comunale dove da più di un anno

giacciono nei cassetti le richieste di discussione del nuovo Piano regolatore portuale presentate dalla minoranza». Tra

gli aspetti più salienti della Visione 2030 c'è in effetti lo spacchettamento della cantieristica: l'area oggi dei cantieri

Mariotti viene dedicata a "servizi nautici", mentre un pezzo delle Riparazioni navali è trasferito sull'area del Porto

Petroli di Multedo. Prevista la terza fase del Ribaltamento a mare della Fincantieri con lo spostamento della ferrovia,

oltre a un nuovo bacino per i cantieri nautici Tankoa. Alle Riparazioni compare un canale che divide Ponte Cagni dalla

terraferma, mentre sono confermati i riempimenti delle Calate del porto di Sampierdarena (a partire dalla Concenter),

lo spostamento dei Depositi chimici a Ponte Somalia e il porto traghetti a pettine tra i Ponti Ronco e Canepa.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/07/13/news/genova_ok_comune_piano_portuale-14473146/
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Nave Ocean Viking a Marina di Carrara con 261 migranti

La nave ong Ocean Viking battente bandiera norvegese è arrivata nel porto di

Marina di Carrara (Massa Carrara) ed ha attraccato alla banchina Fiorillo con

261 persone a bordo, ossia i migranti raccolti e soccorsi nel Mediterraneo

meridionale fra cui ci sono donne, bambini e minorenni non accompagnati. La

nave di Sos Mediterranée era già stamani al largo dove ha atteso alcune ore

prima di completare la rotta da Siracusa con l'entrata nel porto apuano

dall'ingresso di Levante. E' lo sbarco più numeroso per il porto di Marina di

Carrara da quando è diventato assegnatario di queste operazioni. Come di

(Sito) Ansa

Marina di Carrara

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20

consueto, a bordo della nave saliranno le autorità marittime italiane con quelle

di polizia di frontiera, accompagnate anche da personale della sanità

marittima. A terra è previsto il solito trasferimento ai padiglioni di Carrarafiere

per le visite e un ristoro prima dei trasferimenti alle località di accoglienza.

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/07/13/nave-ocean-viking-a-marina-di-carrara-con-261-migranti_74565fec-59ab-4486-9ef4-92a3c79d6e31.html
https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/07/13/nave-ocean-viking-a-marina-di-carrara-con-261-migranti_74565fec-59ab-4486-9ef4-92a3c79d6e31.html
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[ § 2 4 4 3 1 6 8 2 § ]

Marina di Carrara, sbarcati 261 migranti

Attraccata la Ocean Viking di Sos Mediterranée. E' lo sbarco più numeroso da

quanto la cittadina è diventata "porto sicuro". La nave ong Ocean Viking

battente bandiera norvegese è arrivata nel porto di Marina di Carrara (Massa

Carrara) ed ha attraccato alla banchina Fiorillo con 261 persone a bordo, ossia

i migranti raccolti e soccorsi nel Mediterraneo meridionale fra cui ci sono

donne, bambini e altri minori. La nave di Sos Mediterranée era già stamani al

largo dove ha atteso alcune ore prima di completare la rotta da Siracusa con

l'entrata nel porto apuano dall'ingresso di Levante. E' lo sbarco più numeroso

per il porto di Marina di Carrara da quando è diventato assegnatario di queste

operazioni. Come di consueto, a bordo della nave saliranno le autorità

marittime italiane con quelle di polizia di frontiera, accompagnate anche da

personale della sanità marittima. A terra è previsto il solito trasferimento ai

padiglioni di Carrarafiere per le visite e un ristoro prima dei trasferimenti alle

località di accoglienza.

Rai News

Marina di Carrara

https://www.rainews.it/tgr/toscana/articoli/2024/07/marina-di-carrara-sbarcati-261-migranti-a8ccb81f-ef53-40c1-bf46-197bd93f60bd.html
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[ § 2 4 4 3 1 7 0 3 § ]

Piombino, intesa Jsw e Metinvest-Danieli per le aree demaniali

Andrea Puccini

PIOMBINO Un accordo cruciale, ancora in attesa di formalizzazione, a

quanto racconta sull'edizione odierna (13/7) Il Tirreno, sarebbe stato raggiunto

tra Jsw e Metinvest-Danieli, con l'impegno preso durante l'ultimo incontro al

Ministero delle Imprese e del Made in Italy alla presenza del ministro Adolfo

Urso. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha svolto

un ruolo chiave in questa intesa, come rivelato dal suo presidente Luciano

Guerrieri. L'accordo prevede la spartizione delle aree demaniali e delle

banchine marittime tra Jsw e Metinvest-Danieli, oltre alla gestione della

logistica ferroviaria. Guerrieri ha confermato che, durante l'incontro del 3 luglio

al Mimit,  le part i  avevano già del ineato un piano prel iminare per

l'assegnazione delle aree e delle infrastrutture necessarie. Il passaggio

fondamentale per trasformare questo gentlemen's agreement in realtà è la

firma dell'accordo di programma, prevista ora per il 30 settembre. Questo

documento dovrà definire le risorse necessarie per la costruzione di una

nuova banchina lunga 1,2 chilometri nella darsena nord, di cui 600 metri

destinati a Metinvest-Danieli per la realizzazione di una nuova acciaieria

green. Il resto della banchina servirà il comparto della logistica industriale non legata a Metinvest e Jsw. L'Autorità

Portuale avrà bisogno di un investimento compreso tra 110 e 120 milioni di euro per realizzare questa infrastruttura,

che includerà operazioni di dragaggio e lavori a terra per i piazzali. Questo permetterà a Metinvest-Danieli di far

attraccare fino a tre navi contemporaneamente. Se si decidesse di riqualificare anche il vecchio pontile dell'acciaieria,

sarebbero necessari ulteriori 20 milioni di euro. L'intesa tra Jsw e la newco italo-ucraina comprende anche un piano

per la ripartizione della linea ferroviaria nelle aree retroportuali, con l'ipotesi di creare una terza entità che gestisca le

manovre ferroviarie interne, simile a quanto avviene a Livorno. Questo progetto infrastrutturale, unito ai lavori per

migliorare la viabilità, come la bretella Gagno-Terre Rosse e la Statale 398, rappresenta una vera rivoluzione per il

comparto merci del porto di Piombino, che sarà dotato di un collegamento ferroviario. Nei prossimi mesi e anni,

questi piani ambiziosi dovrebbero trasformare il porto di Piombino in un hub logistico di primaria importanza,

consolidando la posizione dell'area come centro nevralgico per l'industria siderurgica e la logistica.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba

https://www.messaggeromarittimo.it/piombino-intesa-jsw-e-metinvest-danieli-per-le-aree-demaniali/
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[ § 2 4 4 3 1 6 9 0 § ]

Nave Emergency a Civitavecchia, concluso sbarco di 178 naufraghi

Si sono concluse alle 14.30 le operazioni di sbarco nel porto di Civitavecchia

dei 178 naufraghi soccorsi dalla Life Support in tre diverse operazioni di

salvataggio avvenute tra l'alba e la mezzanotte di mercoledì 10 luglio in acque

internazionali. A bordo anche 9 donne e 17 minori, di cui 12 non accompagnati,

fa sapere Emergency Le quattro imbarcazioni in difficoltà soccorse in tre

diverse operazioni erano tutte partite dalla Libia e si trovavano in acque

internazionali. Due di esse sono state soccorse nella zona Sar libica, mentre le

altre due in quella maltese. Durante uno dei soccorsi nella zona Sar maltese si

è anche avvicinata una motovedetta della Guardia Costiera Libica.

"Nonostante non sia intervenuta durante le operazioni, è comunque

preoccupante la sua presenza in acque internazionali, in una zona dove

dovrebbe essere Malta a coordinare i soccorsi e non la Libia - commenta

Anabel Montes Mier, capomissione della Life Support - Negli ultimi giorni due

ong hanno testimoniato l'interferenza, anche violenta, della guardia costiera

libica". Le 178 persone soccorse dalla Life Support provengono da

Bangladesh, Egitto, Sudan, Sud Sudan, Siria, Pakistan, Palestina, Marocco,

Eritrea, Iraq, paesi colpiti da guerre, povertà, instabilità economica e politica, calamità naturali. "Ho lasciato il Sudan

circa 6 mesi fa e mi sono messo in viaggio per la Libia, passando dal Ciad - racconta un ragazzo sudanese di 23 anni

-. Sono scappato dal mio paese perché non volevo combattere. Spesso chi si arruola non ha altra scelta". "Sono nato

in Siria, ma i miei genitori sono palestinesi e buona parte della mia famiglia vive ancora lì - prosegue un 14enne

siriano - palestinese -. Anche in Siria ho sempre avuto paura, pure lì c'è un conflitto". "Tra le 178 persone sbarcate

oggi a Civitavecchia, un ragazzo siriano che ha tentato la traversata del Mediterraneo quattro volte, tre è stato

respinto e riportato indietro in Libia dove ha raccontato di aver vissuto in condizioni disumane e di aver visto persone

morire per le condizioni delle carceri dove era detenuto", spiega Miriam Bouteraa, mediatrice a bordo della Life

Support.

(Sito) Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/07/13/nave-emergency-a-civitavecchia-concluso-sbarco-di-178-naufraghi_207809b4-81f9-4c43-8412-ba43ca98e061.html
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[ § 2 4 4 3 1 6 8 9 § ]

Migranti: Emergency, sbarcati oggi a Civitavecchia 178 naufraghi soccorsi in tre
operazioni di salvataggio

Alle ore 14.30 di oggi, sabato 13 luglio, si sono concluse le operazioni di

sbarco nel porto di Civitavecchia dei 178 naufraghi soccorsi dalla Life Support

in tre diverse operazioni di salvataggio avvenute tra l'alba e la mezzanotte di

mercoledì 10 luglio in acque internazionali. A bordo anche 9 donne e 17 minori,

di cui 12 non accompagnati. Le quattro imbarcazioni in difficoltà soccorse in

tre diverse operazioni erano tutte partite dalla Libia e si trovavano in acque

internazionali. Due di esse sono state soccorse nella zona Sar libica, mentre le

altre due in quella maltese. Durante uno dei soccorsi nella zona Sar maltese si

è anche avvicinata una motovedetta della Guardia Costiera Libica.

"Nonostante non sia intervenuta durante le operazioni, è comunque

preoccupante la sua presenza in acque internazionali, in una zona dove

dovrebbe essere Malta a coordinare i soccorsi e non la Libia - commenta

Anabel Montes Mier, capomissione della Life Support -. Negli ultimi giorni due

ong hanno testimoniato l'interferenza, anche violenta, della guardia costiera

libica. La Libia non è un posto sicuro per terminare le operazioni di soccorso

altrimenti diventa un respingimento e questo comporta una violazione del

diritto internazionale". Le 178 persone soccorse dalla Life Support provengono da Bangladesh, Egitto, Sudan, Sud

Sudan, Siria, Pakistan, Palestina, Marocco, Eritrea, Iraq, Paesi colpiti da guerre, povertà, instabilità economica e

politica, calamità naturali. "Tra le 178 persone sbarcate oggi a Civitavecchia, un ragazzo siriano che ha tentato la

traversata del Mediterraneo quattro volte, tre è stato respinto e riportato indietro in Libia dove ha raccontato di aver

vissuto in condizioni disumane e di aver visto persone morire per le condizioni delle carceri dove era detenuto -

spiega Miriam Bouteraa, mediatrice a bordo della Life Support -. Le storie che sentiamo testimoniano che la Libia non

può essere considerata un luogo sicuro dove concludere le operazioni di ricerca e soccorso in mare". La Life Support

ha completato la sua ventunesima missione; da quando ha iniziato la sua attività nel Mediterraneo Centrale nel

dicembre 2022 ha portato in salvo un totale di 1.856 persone. Scarica l'articolo in pdf txt rtf.

Agensir

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.agensir.it/quotidiano/2024/7/13/migranti-emergency-sbarcati-oggi-a-civitavecchia-178-naufraghi-soccorsi-in-tre-operazioni-di-salvataggio/
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[ § 2 4 4 3 1 6 8 5 § ]

Avis, Amici del Mare e Capitaneria di porto fanno squadra: solidarietà al centro

Donato un defibrillatore all'asd e formati 5 membri sulle manovre di primo

soccorso CIVITAVECCHIA - Il direttore marittimo del Lazio Michele Castaldo

incontra i rappresentanti di Avis e asd Amici del Mare. «Squadra che vince non

si cambia», ha detto il presidente della sezione comunale Avis Fabio Lisiola

nel ringraziare la Capitaneria di porto e l'associazione per la collaborazione

messa in campo negli ultimi eventi in porto che hanno portato a raccogliere

molte sacche di sangue. Inoltre gli Ormeggiatori, proprio tramite la Capitaneria

di porto, ieri hanno donato un defibrillatore agli Amici del mare che lo

custodiranno nella loro sede in porto. Una collaborazione importante perché,

come ha ricordato l'ex delegato alla Pesca e presidente dell'asd Alessandro

Pacitti , se da un lato l'associazione grazie alle gare di pesca e ad altre

iniziative è riuscita a donare circa 3mila euro all'Avis, dall'altro l'associazione

dei donatori ha formato 5 "amici del mare" per l'uso del defibrillatore e sulle

tecniche di primo soccorso. «É importante perché questo defibrillatore e

queste persone formate - ha detto Pacitti - noi le mettiamo a disposizione del

porto e della città». Grande soddisfazione da parte di Lisiola che ha parlato di

due eventi che hanno avuto una risonanza maggiore grazie all'eco del porto e alla benedizione della Capitaneria. «Il

volontariato è importante - ha detto Castaldo - perché nasce dalla volontà di lavorare per la collettività. Iniziative come

questa sono fondamentali perché alla base c'è una sensibilità che dobbiamo avere tutti, è sempre bello fare del

bene». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/avis-amici-del-mare-e-capitaneria-di-porto-fanno-squadra-solidarieta-al-centro-uq3zb4dx
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[ § 2 4 4 3 1 6 8 7 § ]

Life support, in porto i 178 migranti salvati da Emergency

Macchina dei soccorsi in azione per controlli medici e identificazioni. Tra i

minori anche un bimbo piccolissimo di 5 anni senza genitori CIVITAVECCHIA -

È arrivata poco dopo le 9,30 di questa mattina a Civitavecchia la Life Support,

la nave di Emergency con a bordo i 178 naufraghi soccorsi mercoledì nelle

acque internazionali tra la zona Sar libica e quella maltese in tre diversi

salvataggi. Le operazioni di sbarco sono iniziate dopo circa un'ora dall'arrivo,

con la macchina dei soccorsi e dell'accoglienza che si è fatta trovare pronta

anche questa volta. Una collaborazione tra forze dell'ordine, autorità marittime,

sanità marittima, Asl Roma 4, Croce rossa italiana e Protezione civile che è

andata migliorando di sbarco in sbarco e ormai perfettamente rodata. Dopo i

primi controlli a bordo i migranti hanno iniziato lo sbarco vero e proprio.

Uomini e donne vengono accompagnati dai volontari della Cri verso le tende

dove il personale sanitario effettua visite più approfondite e trattamenti, dopo

essere stat i  r i foci l lat i  vengono poi indir izzat i  verso l 'area adibi ta

all'identificazione. Una volta terminata questa fase saranno accompagnati

verso i centri di accoglienza nel territorio. A Civitavecchia rimarranno soltanto i

minori non accompagni (12) con il neo assessore ai servizi sociali Antonella Maucioni sul posto insieme al personale

del suo ufficio. Tra i 178 naufraghi salvati ci sono 9 donne e 17 minori, di cui 12 non accompagnati. Vengono da

Sudan, Siria, Egitto, Iraq, Pakistan, Bangladesh, Marocco, Eritrea, Sud Sudan, Palestina, tutti Paesi colpiti da guerre

povertà e crisi economiche. Le condizioni generali di salute sono abbastanza buone, certo si tratta di persone provate

da mesi di privazioni e da viaggi con mezzi di fortuna. Sicuramente negli occhi si legge tanta stanchezza ma dai

sorrisi traspare il sollievo di essere finalmente arrivati, con la speranza di essersi messi il peggio alle spalle. Per ogni

evenienza, come al solito, l'ospedale San Paolo è stato messo in pre-allerta. Fondamentale il supporto dei mediatori.

Tra i migranti anche un bimbo piccolissimo di 5 anni senza genitori con gli operatori che stanno cercando di capire

cosa possa essere successo durante il viaggio, cercando di superare le difficoltà legate alla comunicazione, tra shock

e dialetti locali. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/life-support-in-porto-i-178-migranti-salvati-da-emergency-h4jy747u
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Avis, Amici del Mare e Capitaneria di porto fanno squadra: solidarietà al centro

CIVITAVECCHIA - Il direttore marittimo del Lazio Michele Castaldo incontra i

rappresentanti di Avis e asd Amici del Mare. «Squadra che vince non si

cambia», ha detto il presidente della sezione comunale Avis Fabio Lisiola nel

ringraziare la Capitaneria di porto e l'associazione per la collaborazione messa

in campo negli ultimi eventi in porto che hanno portato a raccogliere molte

sacche di sangue. Inoltre gli Ormeggiatori, proprio tramite la Capitaneria di

porto, ieri hanno donato un defibril latore agli Amici del mare che lo

custodiranno nella loro sede in porto. Una collaborazione importante perché,

come ha ricordato l'ex delegato alla Pesca e presidente dell'asd Alessandro

Pacitti , se da un lato l'associazione grazie alle gare di pesca e ad altre

iniziative è riuscita a donare circa 3mila euro all'Avis, dall'altro l'associazione

dei donatori ha formato 5 "amici del mare" per l'uso del defibrillatore e sulle

tecniche di primo soccorso. «É importante perché questo defibrillatore e

queste persone formate - ha detto Pacitti - noi le mettiamo a disposizione del

porto e della città». Grande soddisfazione da parte di Lisiola che ha parlato di

due eventi che hanno avuto una risonanza maggiore grazie all'eco del porto e

alla benedizione della Capitaneria. «Il volontariato è importante - ha detto Castaldo - perché nasce dalla volontà di

lavorare per la collettività. Iniziative come questa sono fondamentali perché alla base c'è una sensibilità che dobbiamo

avere tutti, è sempre bello fare del bene». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/554915/avis-amici-del-mare-e-capitaneria-di-porto-fanno-squadra-solidarieta-al-centro.html
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Life support, in porto i 178 migranti salvati da Emergency

CIVITAVECCHIA - È arrivata poco dopo le 9,30 di questa mattina a

Civitavecchia la Life Support, la nave di Emergency con a bordo i 178

naufraghi soccorsi mercoledì nelle acque internazionali tra la zona Sar libica e

quella maltese in tre diversi salvataggi. Le operazioni di sbarco sono iniziate

dopo circa un'ora dall'arrivo, con la macchina dei soccorsi e dell'accoglienza

che si è fatta trovare pronta anche questa volta. Una collaborazione tra forze

dell'ordine, autorità marittime, sanità marittima, Asl Roma 4, Croce rossa

italiana e Protezione civile che è andata migliorando di sbarco in sbarco e

ormai perfettamente rodata. Dopo i primi controlli a bordo i migranti hanno

iniziato lo sbarco vero e proprio. Uomini e donne vengono accompagnati dai

volontari della Cri verso le tende dove il personale sanitario effettua visite più

approfondite e trattamenti, dopo essere stati rifocillati vengono poi indirizzati

verso l'area adibita all'identificazione. Una volta terminata questa fase saranno

accompagnati verso i centri di accoglienza nel territorio. A Civitavecchia

rimarranno soltanto i minori non accompagni (12) con il neo assessore ai

servizi sociali Antonella Maucioni sul posto insieme al personale del suo

ufficio. Tra i 178 naufraghi salvati ci sono 9 donne e 17 minori, di cui 12 non accompagnati. Vengono da Sudan, Siria,

Egitto, Iraq, Pakistan, Bangladesh, Marocco, Eritrea, Sud Sudan, Palestina, tutti Paesi colpiti da guerre povertà e crisi

economiche. Le condizioni generali di salute sono abbastanza buone, certo si tratta di persone provate da mesi di

privazioni e da viaggi con mezzi di fortuna. Sicuramente negli occhi si legge tanta stanchezza ma dai sorrisi traspare il

sollievo di essere finalmente arrivati, con la speranza di essersi messi il peggio alle spalle. Per ogni evenienza, come

al solito, l'ospedale San Paolo è stato messo in pre-allerta. Fondamentale il supporto dei mediatori. Tra i migranti

anche un bimbo piccolissimo di 5 anni senza genitori con gli operatori che stanno cercando di capire cosa possa

essere successo durante il viaggio, cercando di superare le difficoltà legate alla comunicazione, tra shock e dialetti

locali. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/554938/life-support-in-porto-i-178-migranti-salvati-da-emergency.html
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Migranti, a Civitavecchia sbarcano 178 persone soccorse dalla Life Support

I naufraghi sono stati salvati da quattro imbarcazioni in difficoltà partite dalla

Libia Alle ore 14.30 di sabato 13 luglio si sono concluse al porto d i

Civitavecchia le operazioni di sbarco di 178 persone migranti soccorse dalla

nave Life Support di Emergency mercoledì 10 luglio in tre operazioni di

salvataggio in acque internazionali. A bordo della nave, comunica Emergency,

anche 9 donne e 17 minori, di cui 12 non accompagnati. Nelle operazioni, la

Life Support ha soccorso i naufraghi da quattro imbarcazioni in difficoltà, tutte

partite dalla Libia. E durante un soccorso nella zona SAR maltese si è anche

avvicinata una motovedetta della Guardia Costiera Libica, spiega Anabel

Montes Mier, capomissione della Life Support: "Nonostante non sia

intervenuta durante le operazioni, è comunque preoccupante la sua presenza in

acque internazionali, in una zona dove dovrebbe essere Malta a coordinare i

soccorsi e non la Libia. Negli ultimi giorni due ong hanno testimoniato l'

interferenza, anche violenta, della guardia costiera libica. La Libia non è un

posto sicuro per terminare le operazioni di soccorso altrimenti diventa un

respingimento e questo comporta una violazione del diritto internazionale ". ©

Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/07/13/video-migranti-sbarco-a-civitavecchia-di-178-soccorsi-da-life-support/
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Attesa a Civitavecchia la Life support di Emergency

A bordo 178 naufraghi stremati, salvati in acque internazionali tra la zona Sar

libica e Sar maltese E' atteso a breve, salvo imprevisti, l'arrivo nel porto di

Civitavecchia della nave "Life support" di Emergency. A bordo 178 migranti,

stremati dal pericolo corso e dalla lunga navigazione, salvati in quattro

operazioni da quattro diverse imbarcazioni nelle acque internazionali

comprese tra la zona Sar libica e la Sar maltese. Nel corso della mattinata

l'inizio delle operazioni di sbarco.

Rai News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.rainews.it/tgr/lazio/articoli/2024/07/attesa-a-civitavecchia-la-life-support-di-emergency-4b7f1937-374c-4963-a85b-6a84e8c3e356.html
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Arrivata a Salerno nave con 99 migranti, oltre 50 i bimbi

È attraccata alle 6.30 nel porto di Salerno la nave Geo Barents con a bordo 99

persone, di cui 34 uomini, 12 donne, 41 bambini e 12 bambine, di cui 37 non

accompagnati. Si tratta del terzo sbarco dall'inizio dell'anno. I migranti,

recuperati in due distinte operazioni al largo della Libia, provengono

principalmente da Costa d'Avorio, Siria, Somalia, Pakistan, Guinea, Burkina

Faso. Alcuni scendevano a fatica le scale per arrivare sulla banchina,

salutavano con un abbraccio gli operatori della nave e poi timorosi si

dirigevano verso i mediatori e le forze dell'ordine per l'identificazione. Ci sono

anche bimbi molto piccoli in braccio alle mamme e alcuni di pochi anni, che

mano nella mano ai propri genitori, camminavano in scarpe di fortuna molti

numeri più grandi dei loro. Nella giornata di ieri si è tenuta la consueta riunione

in Prefettura per coordinare le operazioni con tutti i soggetti coinvolti

nell'accoglienza. "Finora - ha spiegato il prefetto di Salerno, Francesco

Esposito - la condizione sanitaria è migliore rispetto a quanto ci aspettavamo.

Quattro persone, comunque, sono state portate in ospedale per cure mediche.

Ci sono tre donne in stato di gravidanza, dobbiamo capire ancora la loro età.

Tutti saranno accolti nei centri della provincia della Campania in un piano di distribuzione che abbiamo definito ieri nel

corso della riunione. I minori minori di 14 anni resteranno a Salerno e in provincia, gli altri potranno essere accolti

anche nelle altre province della regione. Non escludiamo che, con la stagione estiva, possano arrivare altre navi. Il

ritmo si è rallentato rispetto agli anni scorsi ma l'attività potrebbe incrementarsi. Siamo pronti per accogliere altri

sbarchi". Presente anche il neo comandante della Capitaneria di Porto di Salerno, Sirio Faè che da ieri pomeriggio è

arrivato in città. "Questo di oggi - ha detto ai giornalisti - è un inizio operativo. Un incarico nuovo che svolgerò con

grande entusiasmo in quanto si tratta di una realtà molto complessa dal punto di vista professionale. Salerno ha un

porto molto dinamico, è una zona tra le più belle d'Italia che va tutelata con massimo impegno". "Come sempre - ha

spiegato l'assessore alle Politiche Sociali del Comune di Salerno, Paola de Roberto - seguiamo con attenzione la

vicenda. Abbiamo sempre lavorato per fornire il massimo sostegno e garantire un percorso sicuro e inclusivo per chi

arriva sulle nostre coste".

(Sito) Ansa

Salerno

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/07/13/arrivata-a-salerno-nave-con-99-migranti-oltre-50-i-bimbi_e99594ac-551f-4f83-8594-da128148b6ad.html
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Sindaco di Salerno, tra i migranti tanti bimbi soli,una tragedia

"C'erano tantissimi bambini, molti dei quali non accompagnati, sulla nave Geo

Barents attraccata stamattina al porto di Salerno con 99 migranti. Dalle prime

informazioni, la stragrande maggioranza, tra cui donne e bambini, hanno subito

soprusi e violenze fisiche e psicologiche di ogni tipo. È una tragedia immane.

Come Amministrazione comunale mettiamo in campo sostegno e percorsi per

seguire queste persone che, dopo l'inferno subito, arrivano nel nostro Paese

con la speranza di un futuro migliore". Lo ha scritto sul suo profilo Fb, il

sindaco di Salerno, Vincenzo Napoli, in merito allo sbarco avvenuto stamattina

in città.

(Sito) Ansa

Salerno

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/07/13/sindaco-di-salerno-tra-i-migranti-tanti-bimbi-soliuna-tragedia_65085249-47ca-42bf-9d62-cde99a302d53.html
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La nave Geo Barents a Salerno: il dramma dei minori a bordo

"Ridotti in schiavitù, costretti ad arruolarsi, vittime di abusi". Le storie dei 53

minorenni sbarcati dall'imbarcazione di Medici Senza Frontiere Dei 99 migranti

sbarcati nel porto di Salerno dalla Geo Barents, la nave di Medici Senza

Frontiere , ben 53 erano minorenni: 12 bambine, 37 non accompagnati. "Alcuni

bambini - dice Fulvia Conte, responsabile Ricerca e soccorso Medici senza

frontiere - sono stati strappati nel deserto ai loro genitori. Viaggiavano su pick-

up diversi e hanno completamente perso le loro tracce. Anche i minori hanno

subìto violenze fisiche. Hanno provato ad arruolarli nelle milizie locali". I

migranti sono stati trasferiti nelle strutture di accoglienza distribuiti in tutte le

province campane. I minori di 14 anni verranno seguiti direttamente dal

Comune di Salerno.

Rai News

Salerno

https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/07/geo-barents-sbarco-salerno-migranti-ecef573c-59a4-4c53-b991-ffb00d7fb1e8.html
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La "Geo Barents" è attraccata a Salerno: sbarcati i 99 migranti

Gli adulti sono 34 maschi e 12 femmine; i minorenni, invece, sono 41 maschi e

12 femmine. In totale, sono 37 i minori non accompagnati. In quattro sono stati

portati in ospedale. Il Prefetto: "Ma la condizione sanitaria è migliore rispetto a

quanto ci aspettavamo" Ascolta questo articolo ora... Ha attraccato poco

prima delle 7 di questa mattina al molo Manfredi di Salerno la Geo Barents ,

nave umanitaria di Medici senza Frontiere con a bordo 99 persone migranti.

Gli adulti sono 34 maschi e 12 femmine; i minorenni, invece, sono 41 maschi e

12 femmine. In totale, sono 37 i minori non accompagnati. Tutti sono stati

recuperati in due distinte operazioni al largo della Libia e provengono, per lo

piu', da Costa d'Avorio, Siria, Somalia, Pakistan, Guinea, Burkina Faso. Al

porto di Salerno sono iniziate le operazioni di sbarco, sotto il coordinamento

della Prefettura di Salerno. Il dramma Alcuni scendevano a fatica le scale per

arrivare sulla banchina, salutavano con un abbraccio gli operatori della nave e

poi timorosi si dirigevano verso i mediatori e le forze dell'ordine per

l'identificazione. Ci sono anche bimbi molto piccoli in braccio alle mamme e

alcuni di pochi anni, che mano nella mano ai propri genitori, camminavano in

scarpe di fortuna molti numeri più grandi dei loro. I commenti "Finora - ha spiegato il Prefetto Francesco Esposito - la

condizione sanitaria è migliore rispetto a quanto ci aspettavamo. Quattro persone, comunque, sono state portate in

ospedale per cure mediche. Ci sono tre donne in stato di gravidanza, dobbiamo capire ancora la loro età. Tutti

saranno accolti nei centri della provincia della Campania in un piano di distribuzione che abbiamo definito ieri nel

corso della riunione. I minori minori di 14 anni resteranno a Salerno e in provincia, gli altri potranno essere accolti

anche nelle altre province della regione. Non escludiamo che, con la stagione estiva, possano arrivare altre navi. Il

ritmo si è rallentato rispetto agli anni scorsi ma l'attività potrebbe incrementarsi. Siamo pronti per accogliere altri

sbarchi". Presente anche il neo comandante della Capitaneria di Porto, Sirio Faè che da ieri pomeriggio è arrivato in

città. "Questo di oggi - ha detto ai giornalisti - è un inizio operativo. Un incarico nuovo che svolgerò con grande

entusiasmo in quanto si tratta di una realtà molto complessa dal punto di vista professionale. Salerno ha un porto

molto dinamico, è una zona tra le più belle d'Italia che va tutelata con massimo impegno". "Come sempre - ha

spiegato l'assessore comunale alle Politiche Sociali Paola de Roberto - seguiamo con attenzione la vicenda.

Abbiamo sempre lavorato per fornire il massimo sostegno e garantire un percorso sicuro e inclusivo per chi arriva

sulle nostre coste".

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/sbarco-migranti-geo-barents-13-luglio-2024.html
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Sbarco migranti, il sindaco:"In tanti hanno subito violenze". Il Prefetto: "Ritmo sbarchi
rallentato"

Il primo cittadino di Salerno commenta l'arrivo di 99 migranti al Molo Manfredi:

"Come Amministrazione comunale mettiamo in campo sostegno e percorsi

per seguire queste persone" Ascolta questo articolo ora... C'erano tantissimi

bambini, molti dei quali non accompagnati, sulla nave Geo Barents attraccata

questa mattina al porto di Salerno con 99 migranti. "Dalle prime informazioni

raccolte. Tanta l'amarezza del sindaco Vincenzo Napoli : " La stragrande

maggioranza, tra cui donne e bambini, hanno subito soprusi e violenze fisiche

e psicologiche di ogni tipo. È una tragedia immane. Come Amministrazione

comunale mettiamo in campo sostegno e percorsi per seguire queste persone

che, dopo l'inferno subito, arrivano nel nostro Paese con la speranza di un

futuro migliore". Il calo degli sbarchi "Non possiamo escludere" che vi siano

ulteriori sbarchi, ma, "certamente, finora, il ritmo si è rallentato perchè abbiamo

avuto meno sbarchi rispetto agli anni precedenti". Lo ha dichiarato il prefetto di

Salerno, Francesco Esposito , parlando con i giornalisti al molo Manfredi.

"Però, ora, con la stagione estiva l'attività può incrementarsi e noi siamo pronti

ad accogliere altre navi. Poi, vedremo".

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/sbarco-migranti-commenti-sindaco-prefetto-salerno-13-luglio-2024.html
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A Dory Colavitto il Premio "Il Gozzo" Città di Monopoli

(AGENPARL) - sab 13 luglio 2024 COMUNICATO STAMPA Premio "Il

Gozzo" Città di Monopoli 2024 Premiati: Giuseppe Guida, Antonella Lattanzi,

Marisa Melpignano, Giuseppe Brindisi, Antonella Albano e Dory Colavitto

Anche quest'anno il Premio "Il Gozzo" Città di Monopoli ha premiato le

eccellenze pugliesi che, con passione, dedizione e resilienza, hanno raggiunto

importanti traguardi partendo dalla Puglia. Nella suggestiva cornice di Cala

Batteria venerdì 12 luglio è andata in scena la diciannovesima edizione

dell'evento condotto da Gianni Tanzariello, patron della manifestazione, e da

Ingrid Muccitelli, giornalista e volto dei weekend di Rai 1. Come ogni anno sei i

riconoscimenti assegnati in altrettante categorie: Giovani Eccellenti, Cultura,

Generazione Donna, Informazione, Spettacolo e Premio della Città. Per la

categoria Giovani Eccellenti il premio è stato conferito a Giuseppe Guida, 23

anni e già uno dei migliori giovani talenti mondiali nell'arte dell'intaglio

Thailandese, con due ori e un bronzo conquistati al Culinary World Cup di

Lussemburgo e creatore dell'installazione artistica più grande d'Europa

realizzata con frutta. Per la categoria Cultura il premio è andato ad Antonella

Lattanzi, a vent'anni dal suo esordio come scrittrice. Oggi è un'autrice affermata e sceneggiatrice per tv e cinema.

Quest'anno è stata tra i 12 finalisti del Premio Strega 2024 con il romanzo "Cose che non si raccontano". Premio per

la categoria Generazione Donna a Marisa Melpignano. Sin dagli inizi degli anni '90 ha creduto e investito nel turismo

in Puglia trasformando le strutture di famiglia, da Masseria San Domenico a Borgo Egnazia, in un simbolo

internazionale di eccellenza contribuendo in maniera significativa all'economia della regione. A Giuseppe Brindisi il

riconoscimento per la categoria Informazione. Una lunga carriera giornalistica maturata in tutti i settori della cronaca.

Per anni volto dei principali Tg di Mediaset, è oggi al timone di uno dei programmi di approfondimento giornalistico

più noti del panorama televisivo nazionale, Zona Bianca. Il premio per lo Spettacolo è andato ad Antonella Albano,

prima ballerina del Teatro alla Scala di Milano, protagonista di numerosi balletti classici e contemporanei al fianco di

ballerini e coreografi di fama mondiale, da Roberto Bolle ad Alexander Volchkov. Un riconoscimento molto speciale

quello assegnato dall'amministrazione comunale di Monopoli che ha voluto attribuire il Premio della Città alla giovane

Dory Colavitto miracolosamente sopravvissuta all'aggressione del suo ex compagno lo scorso novembre e oggi un

esempio di coraggio, forza e amore per la vita. Un momento intenso che ha colpito e commosso il pubblico in platea.

La serata è stata impreziosita dalle note dalla Big Band "Walter Tommasino" diretta dal travolgente Maestro Leonardo

Lozupone e dalle incursioni ironiche e legate ai temi di attualità di Pinuccio, al secolo Alessio Giannone.

Fondamentale per l'evento la collaborazione di: Ordine dei Giornalisti

Agenparl

Bari

https://agenparl.eu/2024/07/13/a-dory-colavitto-il-premio-il-gozzo-citta-di-monopoli/
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di Puglia, Teatro Pubblico Pugliese e redazione di Puglia Eccellente. La manifestazione è organizzata dalla società

Canale 7 con il sostegno dell'Amministrazione comunale di Monopoli, della Regione Puglia e dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale. Lo spettacolo sarà anche trasmesso su Canale 7, canale 78 del digitale

terrestre in Puglia e Basilicata, giovedì 18 luglio ore 21.00 e in replica domenica 21 luglio ore 23.00. Photo credits:

Franco Di Munno.

Agenparl

Bari
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A Dory Colavitto il Premio "Il Gozzo" Città di Monopoli

Premio "Il Gozzo" Città di Monopoli 2024 Premiati: Giuseppe Guida, Antonella

Lattanzi, Marisa Melpignano, Giuseppe Brindisi, Antonella Albano e Dory

Colavitto Anche quest'anno il Premio "Il Gozzo" Città di Monopoli ha premiato

le eccellenze pugliesi che, con passione, dedizione e resilienza, hanno

raggiunto importanti traguardi partendo dalla Puglia. Nella suggestiva cornice

di Cala Batteria venerdì 12 luglio è andata in scena la diciannovesima edizione

dell'evento condotto da Gianni Tanzariello , patron della manifestazione, e da

Ingrid Muccitelli, giornalista e volto dei weekend di Rai 1. Come ogni anno sei i

riconoscimenti assegnati in altrettante categorie: Giovani Eccellenti, Cultura,

Generazione Donna, Informazione, Spettacolo e Premio della Città. Per la

categoria Giovani Eccellenti il premio è stato conferito a Giuseppe Guida, 23

anni e già uno dei migliori giovani talenti mondiali nell'arte dell'intaglio

Thailandese, con due ori e un bronzo conquistati al Culinary World Cup di

Lussemburgo e creatore dell'installazione artistica più grande d'Europa

realizzata con frutta. Per la categoria Cultura il premio è andato ad Antonella

Lattanzi , a vent'anni dal suo esordio come scrittrice. Oggi è un'autrice

affermata e sceneggiatrice per tv e cinema. Quest'anno è stata tra i 12 finalisti del Premio Strega 2024 con il romanzo

"Cose che non si raccontano". Premio per la categoria Generazione Donna a Marisa Melpignano . Sin dagli inizi degli

anni '90 ha creduto e investito nel turismo in Puglia trasformando le strutture di famiglia, da Masseria San Domenico a

Borgo Egnazia, in un simbolo internazionale di eccellenza contribuendo in maniera significativa all'economia della

regione. A Giuseppe Brindisi il riconoscimento per la categoria Informazione . Una lunga carriera giornalistica

maturata in tutti i settori della cronaca. Per anni volto dei principali Tg di Mediaset, è oggi al timone di uno dei

programmi di approfondimento giornalistico più noti del panorama televisivo nazionale, Zona Bianca. Il premio per lo

Spettacolo è andato ad Antonella Albano ,prima ballerina del Teatro alla Scala di Milano, protagonista di numerosi

balletti classici e contemporanei al fianco di ballerini e coreografi di fama mondiale, da Roberto Bolle ad Alexander

Volchkov. Un riconoscimento molto speciale quello assegnato dall'amministrazione comunale di Monopoli che ha

voluto attribuire il Premio della Città alla giovane Dory Colavitto miracolosamente sopravvissuta all'aggressione del

suo ex compagno lo scorso novembre e oggi un esempio di coraggio, forza e amore per la vita. Un momento intenso

che ha colpito e commosso il pubblico in platea. La serata è stata impreziosita dalle note dalla Big Band "Walter

Tommasino" diretta dal travolgente Maestro Leonardo Lozupone e dalle incursioni ironiche e legate ai temi di attualità

di Pinuccio , al secolo Alessio Giannone. Fondamentale per l'evento la collaborazione di: Ordine dei Giornalisti di

Puglia, Teatro Pubblico Pugliese e redazione di Puglia Eccellente. La manifestazione è organizzata dalla

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/a-dory-colavitto-il-premio-il-gozzo-citta-di-monopoli/
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società Canale 7 con il sostegno dell'Amministrazione comunale di Monopoli, della Regione Puglia e dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale. Lo spettacolo sarà anche trasmesso su Canale 7, canale 78 del

digitale terrestre in Puglia e Basilicata, giovedì 18 luglio ore 21.00 e in replica domenica 21 luglio ore 23.00. Photo

credits: Franco Di Munno.

Puglia Live

Bari
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"Sostenibilità professionale": il convegno organizzato dall'Aiga a Brindisi

L'evento si è svolto venerdì presso la sala conferenze dell'Autorità di sistema

portuale BRINDISI - Si è tenuto venerdì pomeriggio, a Brindisi, nella sala

conferenze della Autorità Portuale, il focus nazionale Aiga (Associazione

Italiana Giovani Avvocati) sul tema: "La sostenibilità professionale. Tra nuove

opportunità, assistenza e previdenza", organizzato dall'Associazione Italiana

giovani avvocati, con il patrocinio dell'Ordine degli avvocati di Brindisi.

L'incontro si è aperto con i saluti istituzionali del presidente Aiga Sezione di

Brindisi, Cataldo Lolli, del presidente dell'Ordine degli Avvocati di Brindisi,

Daniela Faggiano, del presidente nazionale Aiga, Carlo Foglieni, e della

coordinatrice regionale Aiga Puglia, Daniela Santamato, ed è proseguito con

gli autorevoli interventi, moderati dall'avvocato Luigi Bartolomeo Terzo

(Coordinatore Area Sud, Giunta nazionale Aiga), degli avvocati Vito Caldiero

(Membro del Cda Cassa Forense), Stefano Morgese (Delegato Cassa

Forense del Distretto di Lecce), Tommaso Bendinelli (componente Giunta

nazionale Aiga con delega alla previdenza) e degli onorevoli Mauro d'Attis e

Andrea Caroppo (deputati alla Camera). L'evento è proseguito con un focus

sul limite del doppio mandato nelle istituzioni forensi, con le puntuali relazioni degli avvocati Domenico Attanasi

(Consigliere Coa Brindisi ed ex vice Presidente Nazionale Aiga) e Oreste Marzo (già consigliere Coa Brindisi). A

seguire, si è svolto il Coordinamento Aiga Area Sud. Il presidente della sezione di Brindisi dell'Aiga, Cataldo Lolli, ha

dichiarato: "Esprimiamo grande soddisfazione per avere avuto l'opportunità di ospitare, a Brindisi, un evento di

caratura nazionale su tematiche cruciali per la nostra professione, in un momento in cui la nostra categoria si deve

confrontare con gli effetti delle riforme recentemente introdotte e con le sfide derivanti dal sostanziale sconvolgimento

del quadro economico conseguente alla pandemia ed all'attuale momento di instabilità internazionale". Rimani

aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/annunci/sostenibilita-professionale-incontro-avvocati-brindisi.html
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Taranto, riparte donazione eccedenze alimentari di Costa Crociere

In collaborazione con il Banco Alimentare Roma, 13 lug. (askanews) -

Riprende il programma di donazioni alimentari di Costa Crociere a Taranto, a

dimostrazione del forte impegno verso la comunità locale e il territorio

pugliese. Nel corso del 2023, Costa ha infatti stretto un legame significativo

con la città e con la comunità locale, scegliendo il capoluogo jonico come

nuovo porto di scalo della compagnia italiana, grazie al debutto di Costa

Pacifica. La stagione estiva del 2023 ha inoltre visto la prima attivazione della

collaborazione con il Banco Alimentare Comitato della Puglia Onlus per il

programma di donazioni alimentari, anche quest'estate per tutte le domeniche

fino al 22 settembre. Nel pieno della stagione estiva, grazie alla collaborazione

con l'Ufficio Veterinario PCF di Taranto, il ministero Della Salute - Ufficio

Sanità Marittima di Taranto e l'Agenzia Delle Dogane - Ufficio Delle Dogane di

Taranto, Costa torna così nel capoluogo jonico per il secondo anno di fila, per

riattivare quest'importante iniziativa sul territorio legata al recupero e al

riutilizzo delle eccedenze alimentari prodotte a bordo. Ogni domenica Costa

Fascinosa farà così scalo a Taranto, nell'ambito di un itinerario di una

settimana diretto a Zante (Grecia), Suda Bay (Creta), Mykonos (Grecia), La Valletta (Malta), e Catania, donando alla

città i pasti preparati ma non serviti a bordo. Le modalità rimangono invariate: la sera precedente allo scalo, al termine

della cena, vengono raccolti tutti i piatti preparati nelle aree ristorazione che non sono stati serviti agli ospiti - i

cosiddetti "ready to eat". I pasti vengono poi riposti in appositi contenitori di alluminio che vengono sigillati ed

etichettati per garantirne la tracciabilità, e successivamente conservati nelle celle frigorifere di bordo. Il giorno

seguente, dopo l'attracco della nave al porto di Taranto, i contenitori con il cibo vengono sbarcati e consegnati ai

volontari del Banco Alimentare, che provvedono a donarli all'Associazione Nazionale Famiglie di Taranto. In ogni

scalo vengono sbarcati circa 100 pasti completi. Giuseppe Carino, Senior Vice President Guest Experience e On

Board Sales Operations di Costa Crociere, ha dichiarato: "Siamo molto lieti di aver riattivato a Taranto il nostro

programma di donazione delle eccedenze alimentari per fini sociali. Un ulteriore passo del nostro impegno a lavorare

con le comunità delle destinazioni che visitiamo, come quella di Taranto, per creare un impatto positivo sul territorio

promuovendo un'economia circolare e riducendo gli sprechi alimentari. Ringraziamo il Comune di Taranto e tutte le

parti coinvolte per la fondamentale collaborazione". "In qualità di sindaco di Taranto, sono orgoglioso di annunciare la

ripresa del programma di donazioni alimentari in collaborazione con Costa Crociere, che testimonia il nostro costante

impegno verso la comunità e il territorio ionico. Questa iniziativa non solo rafforza il legame tra la nostra città e Costa

Crociere, ma dimostra anche

Askanews

Taranto

https://askanews.it/2024/07/13/taranto-riparte-donazione-eccedenze-alimentari-di-costa-crociere/
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la solidarietà e l'attenzione verso i più bisognosi, verso chi ha necessità di maggiori tutele. Durante l'estate del

2023, abbiamo avuto l'onore di accogliere la Costa Pacifica come nuovo porto di scalo, e quest'anno siamo lieti di

continuare questa collaborazione benefica. Grazie al sostegno del Ministero della Salute e degli altri uffici competenti,

ogni domenica, fino al 22 settembre, la nave Costa Fascinosa attraccherà nel nostro porto, portando pasti completi

da donare alla comunità attraverso il Banco Alimentare e l'Associazione Nazionale Famiglie di Taranto", ha dichiarato

Rinaldo Melucci. (segue).

Askanews

Taranto
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Cannizzaro: «Il G7 è una grandissima occasione per la Calabria»

Il vice capogruppo di Forza Italia alla Camera: «Felici che tra le varie sessioni

di lavoro ci sarà il Porto di Gioia Tauro» REGGIO CALABRIA «Con forte

spirito di orgoglio ho partecipato alla riunione di Coordinamento del G7 presso

la Farnesina, assieme al Presidente Roberto Occhiuto ed al Ministro Antonio

Tajani  e tut ta la delegazione del  G7, per def in i re gl i  u l t imi  punt i

dell'organizzazione. È una grandissima occasione per la Calabria tutta, ancora

una volta riconosciuta dal Governo come importante regione del Paese,

baricentrica nel Mediterraneo.» A dirlo è Francesco Cannizzaro, Vice

Capogruppo di Forza Italia alla Camera dei Deputati, a margine della riunione

di coordinamento del G7 sul commercio che si terrà in Provincia di Reggio

Calabria nei giorni 16 e 17 luglio. «È un grande onore che il G7 venga ospitato

nel territorio reggino, nell'Area dello Stretto. Esattamente un anno fa, proprio

col Ministro Tajani ed il Presidente Occhiuto, lo annunciamo dall'Altafiumara,

che del G7 nel frattempo ne è diventata la base ospitante. Siamo felici che tra

le varie sessioni di lavoro del G7 ci sarà il Porto di Gioia Tauro, con tanto di

visita in loco, perché rappresenta l'hub principale del futuro del Mediterraneo,

strategico per l'attuazione anche del Piano Mattei. Così come siamo molto contenti che tutti i Ministri dei Paesi ospiti

visiteranno la Città di Reggio, accolti prima al Museo Archeologico Nazionale, per vedere dal vivo i Bronzi di Riace e

tutti gli altri tesori custoditi al MarRC, per poi fare un tour del centro città, toccando con mano il grande potenziale

culturale che la città dello Stretto vanta. È qualcosa di straordinario, mai successo prima nella storia. E di questo di

questo incredibile risultato ottenuto dalla Calabria dobbiamo ringraziare principalmente Antonio Tajani. Ringraziamo

ancora il Governo per aver scelto la nostra terra e non vediamo l'ora che arrivi la prossima settimana. Col Presidente

della Regione Occhiuto stiamo e tutti i membri della delegazione stiamo lavorando in sintonia per definire gli ultimi

dettagli di questo importantissimo appuntamento che entrerà di diritto tra le pagine più belle della storia della

Calabria.».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/07/13/cannizzaro-il-g7-e-una-grandissima-occasione-per-la-calabria/
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Rifacimento della banchina di Ponente a Gioia Tauro: il successo di un'opera sfidante

Andrea Puccini

GIOIA TAURO Il progetto di rifacimento della banchina di Ponente lato nord a

Gioia Tauro, diretto dall'Ingegner Michelangelo Lentini, ha affrontato

numerose sfide fin dal suo inizio. L'avvio dei lavori in piena pandemia di

COVID-19 ha comportato significative difficoltà logistiche, con problemi di

approvvigionamento dei materiali e l'implementazione di rigide procedure di

sicurezza per i lavoratori. Queste complicazioni hanno esteso la durata del

progetto da 400 giorni contrattualmente previsti a ben 731 giorni. Le

complicazioni non si sono limitate alla pandemia. L'area di Gioia Tauro,

storicamente caratterizzata da un porto canale, ha presentato imprevisti

geologici. Durante i lavori sono stati rinvenuti detriti storici e grandi rocce

sotto la banchina, che hanno richiesto numerosi aggiustamenti del progetto e

una revisione dell'approccio alla costruzione, aumentando ulteriormente la

complessità dell'opera. Un altro ostacolo significativo è stato la carenza di

ma te r i a l i  e ssenz ia l i ,  i n  pa r t i co l a re  l ' a cc i a i o .  Le  d i f f i co l t à  d i

approvvigionamento hanno costretto il team a importare l'acciaio dalla

Turchia, causando ritardi aggiuntivi e complicazioni logistiche. Nonostante

queste sfide, il progetto è stato realizzato con successo, comportando la costruzione di una banchina di 400 metri

utilizzando grandi quantità di acciaio pesante, armature in ferro e calcestruzzo. La portata e la scala del progetto

hanno richiesto un notevole impegno di risorse umane e materiali. Un aspetto fondamentale del successo del progetto

è stata l'attenzione alla sicurezza. Grazie agli sforzi diligenti del team di ingegneri e alla coordinazione efficace con

l'autorità portuale, il cantiere ha mantenuto alti standard di sicurezza, senza incidenti. Lentini ha sottolineato

l'importanza della collaborazione del suo staff, composto da tecnici altamente qualificati e impegnati quotidianamente

nel progetto, ringraziandoli per il loro contributo determinante. Vorrei ringraziare lo staff che ho diretto nella

costruzione di questa opera complessa: Giovanni Suraci, Pierpaolo Tripaldi, Romeo Rocco, Antonio Cordiano e

l'immancabile Giuliana Di Giuseppe sono stati i ringraziamenti pubblici estesi anche via social dal fondatore della SJS

Group I miei complimenti vanno altresì rivolti all'Impresa Fincosit, magistralmente diretta dall'Ingegnere Andrea Aliotta.

Con questa Direzione dei Lavori, lascio alla DBA Group il futuro della SJS Engineering, un futuro che certamente sarà

pieno di altre grandi soddisfazioni. Io torno a casa dalla mia SJS e vado verso nuove avventure, non meno esaltanti.

Una bella giornata!. Nel video sopra, l'intervista completa.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/rifacimento-della-banchina-di-ponente-a-gioia-tauro-il-successo-di-unopera-sfidante/
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Villa e Reggio, il 16 e il 17 ospiteranno la Riunione dei Ministri del Commercio del G7

Tag: sabato 13 Luglio 2024 - 08:50 Occhiuto: "Siamo felici di ospitare il G7 e

le delegazioni potranno apprezzare le straordinarie risorse di questa Regione"

lI 16-17 luglio 2024 si svolgerà a Villa San Giovanni e Reggio Calabria la

Riunione dei Ministri del Commercio del G7 presieduta dal Vice Presidente del

Consiglio e Ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale,

on. Antonio Tajani L'obiettivo principale della riunione è quello di rispondere alle

tensioni e alle frizioni commerciali che mettono a rischio il commercio globale

e la crescita sostenibile e inclusiva e di tutelare la libertà di navigazione e i

traffici marittimi commerciali a fronte delle crisi regionali , dal Mar Rosso

all'Indopacifico. Per questo, la Presidenza italiana ha scelto quattro tematiche

che costituiscono le principali sfide sulle quali si deve misurare il commercio

internazionale: rafforzamento del sistema commerciale multilaterale attraverso

la riforma dell'Organizzazione Mondiale del Commercio (OMC); parità di

condizioni nell'accesso ai mercati terzi; commercio e sostenibilità ambientale;

resilienza e sicurezza economica. Il programma dell'evento coinvolgerà anche

il Porto di Gioia Tauro , primo porto italiano per traffico merci e l'ottavo in

Europa, nonché parte dell'iniziativa " Food for Gaza ", lanciata dal Ministro Tajani per alleviare le sofferenze della

popolazione civile a Gaza. OCCHIUTO "FELICI DI OSPITARE MINISTERIALE, SCELTA LUNGIMIRANTE" " Siamo

felici di ospitare il G7 e le delegazioni potranno apprezzare le straordinarie risorse di questa Regione . Sono

compiaciuto della lungimiranza che Tajani ha avuto scegliendo una regione del Mediterraneo, un mare che sta

diventando sempre più importate per la quantità di scambi commerciali". "Questa iniziativa è in piena sintonia con la

strategia del governo che ha scelto investire in queste regioni come hub del Piano Matteo. Il governo sta dimostrando

che si possono anticipare le tendenze, che si può parlare di commercio estero facendo vedere al mondo quanto

importante possa essere l'Italia con le sue regioni che si affacciano nel Mediterraneo".

TempoStretto

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.tempostretto.it/news/villa-e-reggio-il-16-e-il-17-ospiteranno-la-riunione-dei-ministri-del-commercio-del-g7.html
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Milazzo, la strada di collegamento Ciantro-Piazza Marconi-Porto è realtà

Milazzo, è stata inaugurata questa mattina dal sindaco Pippo Midili, alla

presenza di assessori, presidente del consiglio comunale e consiglieri, oltre

che di numerosi cittadini, la strada che collega direttamente Ciantro con piazza

Marconi E' stata inaugurata questa mattina dal sindaco Pippo Midili , alla

presenza di assessori, presidente del consiglio comunale e consiglieri, oltre

che di numerosi cittadini, la strada che collega direttamente Ciantro con piazza

Marconi a Milazzo Una piccola (meno di 100 metri) arteria pedonabile e

carrabile a doppio senso di marcia che passa sui vecchi binari dell'ex stazione

ferroviaria, ma che avrà una importante funzione nel disciplinare il traffico

intenso, soprattutto delle ore di punta, delle vie San Paolino, Migliavacca e De

Gasperi. Coloro che giungeranno dallo svincolo di Ciantro, o da Grazia e via

dei Giardini, potranno infatti imboccare direttamente la nuova arteria evitando

di arrivare sino all'ex passaggio a livello per raggiungere l'area portuale. I lavori

sono stati realizzati dall'impresa C.T.F. srl, i cui rappresentanti erano presenti

alla cerimonia odierna e che hanno ricevuto anche parole di ringraziamento dal

sindaco per aver consegnato l'opera finita con due mesi di anticipo. "Si

parlava da anni di questa strada - ha detto il sindaco Pippo Midili prima del taglio del nastro, preceduto da una breve

benedizione del parroco di Ciantro, padre Pietro Di Perri - ma mai nessuno aveva deciso di aprirla. Un altro esempio

di concretezza dell'azione amministrativa, una risposta per la popolazione del quartiere Ciantro che effettivamente

spesso si trovava ostaggio della viabilità e degli ingorghi, ma che è andata incontro a situazioni poco piacevoli come

quella descrittami da una mamma pochi giorni dopo il mio insediamento al Comune in una lettera. La signora mi ha

raccontato di un incidente abbastanza serio occorso al figlio nella strada di Ciantro evidenziando le grandi difficoltà, in

assenza di marciapiedi, di spostamento per i pedoni. Adesso con questo bypass ritengo che anche a piedi si potrà

raggiungere la città con maggiore sicurezza". La nuova arteria sé corredata da impianto di illuminazione oltre che di

idonei sottoservizi per la raccolta e lo smaltimento delle acque meteoriche". Il primo cittadino ha poi colto l'occasione

per comunicare che a breve anche altri dei tanti cantieri avviati in città e ormai in fase di completamento, saranno

inaugurati, a partire da villa Nastasi. "Tutte opere realizzati grazie a finanziamenti senza intaccare il bilancio comunale

e - ha concluso Midili - ad una preziosa attività degli uffici comunali".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/07/milazzo-la-strada-di-collegamento-ciantro-piazza-marconi-porto-e-realta/1767455/
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Zona Falcata, un anno perso. Ecco da dove si riparte

Il progetto di bonifica è pronto da un anno. Mancavano i soldi, che sono

finalmente arrivati ora Il primo annuncio risale al 30 giugno 2022 ma, per

vederlo concretizzato, abbiamo dovuto attendere due anni. Ora ci sono 20

milioni per la bonifica della Zona Falcata, primo passo necessario prima della

riqualificazione. Si parte dal progetto di rimozione delle fonti di inquinamento

primario, che è stato consegnato un anno fa e prevede un costo di 21 milioni

330mila 855 euro. L'Autorità Portuale aveva chiesto i fondi necessari e di

essere indicata come soggetto attuatore, richieste entrambe accolte ma dopo

una lunga attesa. Insomma un anno perso, l'ultimo di una lunga serie, anche se

ora finalmente si riparte da fatti concreti: progetto e soldi. I prossimi passi Ora

occorrerà aggiornare i prezzi, approvare il progetto e bandire la gara. Poi

l'aggiudicazione, la consegna e, finalmente, i lavori. Alla fine, si dovranno rifare

le analisi in alcuni punti che saranno indicati da Arpa (Agenzia regionale per

l'ambiente) e si dovrà aggiornare l'analisi di rischio. Strascichi di decenni in cui

l'area è stata utilizzata per varie attività industriali, come depositi di carburanti,

manifatturiere e persino un inceneritore di rifiuti. Opere che andavano

realizzate altrove, non in una delle zone più preziose della città. Contaminazione estesa Dal progetto di bonifica si

evidenzia una contaminazione estesa sia dal punto di vista geografico che dal punto di vista della natura chimica dei

contaminanti, confermando le risultanze degli studi preliminari condotti dall'Università di Messina e che hanno portato

alla redazione del Piano di Caratterizzazione e alla campagna di indagine. E' accertato quindi che l'area oggetto di

indagine è un "sito potenzialmente contaminato", secondo la definizione dell'articolo 240, comma d del Decreto

Legislativo 152/2006. "Falcata revival" Nel frattempo è stata affidata la gara di progettazione per "Falcata Revival", un

parco urbano con edifici e fabbricati a servizio della comunità portuale e adeguamento della viabilità esistente per

favorire il collegamento col resto della città. Una volta completata la bonifica, è questo il progetto su cui punta

l'Autorità Portuale per restituire l'area ai messinesi.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/zona-falcata-un-anno-perso-ecco-da-dove-si-riparte.html

